

La silla Acapulco

La silla Acapulco es tan común entre la población mexicana que casi forma parte del paisaje. Su diseño no tiene dueño y no está registrado. Esta silla ovalada, con estructura de hierro y tejida con hilos de plástico que permiten sentarse de manera cómoda y fresca, está asociada a los años dorados de la ciudad de Acapulco, cuando pasaban allí las vacaciones personas famosas como Elizabeth Taylor, John F. Kennedy o Elvis Presley en los 50 y 60, pero no tiene una fecha documentada de nacimiento.

De ser una silla común que cualquiera podía encontrar en el patio o en el jardín de una casa en México, la silla que hoy conocemos como Acapulco acabó convirtiéndose en un básico del diseño que llegó a museos, tiendas y escaparates de medio mundo. Tokio, Copenhague, Madrid, Nueva York y Ámsterdam convirtieron este modelo en un objeto de culto. Que el diseño no esté registrado hace que sea tan fácil reproducirla: las hay de todo tipo de precios y las venden marcas de todo el mundo.



adaptado de: elpais.com, 01-07-2020